



TERA - Maison de l'Europe - Présentation

publié le 02/01/2021 - mis à jour le 02/07/2021



Les Maisons de l'Europe sont des associations nées d'un mouvement de citoyens à la fin des années 1940. Historiquement, et un peu comme le mouvement de création de jumelages entre communes françaises et allemandes, leur création avait pour but de tisser des liens entre des peuples autrefois ennemis, et de faciliter la réconciliation après la Seconde Guerre mondiale.

Aujourd'hui, les Maisons de l'Europe, qui ne s'adressent pas uniquement aux jeunes, se veulent des relais entre les institutions européennes et les citoyens. **L'objectif est de permettre à ceux-ci de décrypter des mécanismes complexes, de rester informés et de pouvoir débattre et décider en connaissance de cause sur des sujets d'actualité européenne.**

Il s'agit là d'un travail d'éducation populaire à une citoyenneté européenne active ; au travers de leurs activités en direction des publics les plus divers, les Maisons permettent aux citoyens de prendre conscience de la dimension européenne de cette citoyenneté, de l'approfondir et de l'activer.

Notre interlocuteur

Maison de l'Europe de la Charente-Tera [🔗](#) - 5 chemin Halage 16000 Angoulême - Tél : 05.45.39.85.67